

Zapallar adelantó en un mes la temporada de playas

Zapallar adelantó en un mes la apertura de temporadas de cuatro playas, esto gracias a un convenio firmado por el municipio y la Armada el pasado miércoles 15 de noviembre.

Las playas La Laguna, Grande de Cachagua, Zapallar y Las Crujas están aptas para recibir a los visitantes y contarán con la presencia de patrullas de la Capitanía de Puerto de Quintero, salvavidas, Carabineros, PDI e inspectores municipales para resguardar la seguridad de las personas.

Anuncio Patrocinado

En temas de seguridad, esta aumentará de manera exponencial. Es por eso que el municipio implementará un complejo plan de seguridad.

Algunas de las medidas a destacar son el aumento al doble de la cantidad de inspectores municipales destinados a labores de seguridad en las playas, la implementación de cinco nuevos pórticos lectores de patentes durante el verano, una nueva flota de vehículos municipales y la firma de un convenio con Carabineros que permite que la policía uniformada realice patrullajes a bordo de los vehículos de seguridad de Zapallar.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



"La seguridad es clave para que el verano sea una época que nuestros vecinos y visitantes

Zapallar adelantó en un mes la temporada de playas

disfrutén, por esta razón no hemos escatimado esfuerzos para contar con variadas herramientas que permitirán combatir hechos delictuales”, destacó el alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri.



y tú, ¿qué opinas?